

Khaliia Aiafrar

khalijaajafar@gmail.com

PflegeXperts
Friedrichstraße 25
35392 Gießen
Deutschland

22. Oktober 2023

BEWERBUNG UM DIE AUSBILDUNG ALS PFLEGEFACHKRAFT

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit bewerbe ich mich für das Ausbildungsjahr 2024 als Auszubildende zur Pflegefachfrau in Ihrem Unternehmen. Mein Name ist Khaliya Ajafar, und seit meiner Kindheit hege ich ein tiefes Interesse am Bereich Medizin und Gesundheitswesen.

Ich wurde in Agadir, Marokko, geboren. Mein Onkel ist Anästhesist und hat mir schon in jungen Jahren einen Einblick in die Behandlung und Narkotisierung von chirurgischen Patienten gewährt. Diese Erfahrungen haben meine Begeisterung für die Medizin im Allgemeinen, insbesondere jedoch für die Pflege, geweckt. Mir wurde klar, dass ein tiefes Verständnis für die menschliche Natur, Empathie, starke Kommunikations- und Analysefähigkeiten in diesem Bereich von großer Bedeutung sind.

Nach meinem Realschulabschluss habe ich meinen Schwerpunkt in der Literatur und den Geisteswissenschaften gesetzt, um mein Verständnis für die menschliche Natur weiter zu vertiefen.

Meine Liebe zu diesem Pflegeberuf hat mich dazu geführt, während meines Studiums im Bereich Soziologie umfassende Kenntnisse zu erlangen. Zudem habe ich Praktika in Krankenhäusern sowie bei Rothalmods und in einer Apotheke absolviert. Diese Erfahrungen haben mir wertvolle Einblicke in das Gesundheitswesen vermittelt und meine Fähigkeiten in der Betreuung von Patienten weiterentwickelt. Ich konnte lernen, wie man mit verletzten Personen umgeht, die Methoden zur Notfallreanimation beherrschen und auch das wichtige Thema der Blutspende kennenlernen.

Mein Ehemann, der jetzt eine Ausbildung zum Pflegefachmann seit c.a 7 Monaten angefangen hat, hat mich in diesem beruflichen Weg begleitet und ein Praktikum gemeinsam mit mir absolviert. Diese Erfahrung stärkte nicht nur unsere Bindung, sondern bestärkte uns auch in unserem Entschluss, nach Deutschland auszuwandern, um die Ausbildung zum Pflegefachmann zu absolvieren. Sein Engagement und seine Unterstützung sind für mich von unschätzbarem Wert.

Da Deutschland eines der führenden Länder im Bereich der Pflege ist, ist es mein Traum, meine Ausbildung in diesem Land fortzusetzen. Aus diesem Grund habe ich bereits die deutsche Sprache erlernt und erfolgreich die B1-Prüfung am ÖSD-Institut bestanden. Aktuell bereite ich mich intensiv auf die B2-Prüfung vor, die am 20.12.23 stattfinden wird.

Ich stehe Ihnen für ein Online persönliches Gespräch gerne zur Verfügung und freue mich auf eine positive Rückmeldung.

Mit freundlichen Grüßen,

A handwritten signature in blue ink, consisting of several overlapping, stylized strokes that form a cursive-like shape.

Khalija Ajafrar